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Hallo ,

„Ampel setzt Akzent beim Klima“ titelte eine Zeitung vor der heutigen

Haushaltssitzung. Wir Grüne haben in den letzten Monaten und Wochen hart

dafür gestritten. Damit Düsseldorf schon 2035 klimaneutral ist, dürfen wir keine

Zeit verlieren. Doch für die nötigen schnellen Maßnahmen wollte

Oberbürgermeister Geisel ursprünglich kein zusätzliches Geld bereitstellen. Nur

durch unseren Druck stehen im heute beschlossenen Haushalt für das nächste

Jahr 3,5 Millionen Euro zusätzlich bereit. Wir werden weiter Tempo machen!

Die zweite Herausforderung, die für uns im kommenden Jahr und im

Kommunalwahlkampf zentral sein wird, ist das Eintreten für die Demokratie und

die offene Gesellschaft. Hass und Hetze stellen wir uns entgegen - auf der

Straße und in den Parlamenten.

Mit dem Ende der Haushaltsberatungen endet auch das kommunalpolitische

Jahr. Vielen Dank für Dein Engagement, Deine Unterstützung und für viele

konstruktive Debatten und Anregungen in diesem Jahr. Wir freuen uns darauf,

gerade im Jahr der Kommunalwahl, gemeinsam für ein grüneres und noch

lebenswerteres Düsseldorf zu streiten.

Wir wünschen schöne Festtage und einen guten Start in's neue Jahr 2020.

Dein*e

Angela und Norbert

Düsseldorf, 19. Dezember 2019

THEMEN
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Zu Angelas Rede »

"Die Weichen sind gestellt – jetzt
ist Tempo nötig"

In der Generaldebatte zum Haushalt 2020 hat

unsere  Fraktionssprecherin  Angela  Hebeler

Grüne  Erfolge  herausgestellt  und  unsere

Schwerpunkte,  Ziele  und  Visionen

präsentiert.  Die  ganze  Rede  aus  dem

Livestream hier (online ab 23.12.20). 

Zum Antrag »

Klimaneutrales Düsseldorf 2035

Viel  Zeit  haben  wir  nicht,  um  die  Stadt

klimaneutral  zu  machen.  Schnell  zu

realisieren  sind  zusätzliche  Gelder  für  das

Förderprogramm „Klimafreundliches  Wohnen

und Arbeiten in Düsseldorf“ in 2020 und die

überfällige  Sanierung  städtischer  Gebäuden.

Das, was wir hier vorliegen haben, kann nur

ein Anfang sein! Foto: Weltkugel im Gasometer 

Zum Antrag »

Klimananpassung - Düsseldorf
wird grüner und kühler!

Die  nächste  Hitzeperiode  kommt  bestimmt.

Mehr Schatten durch mehr Bäume – gerade in

der  Innenstadt,  Entsiegelung und Begrünung

von  Beton-  und  Asphaltflächen,  Abkühlung

durch  Wassernebel  und  mehr  öffentliche

Trinkbrunnen sollen den Sommer in der Stadt 

angenehmer und gesünder machen.

Foto: Irene Davila, Unsplash

Zum Antrag »

Mehr Unterstützung für
wohnungslose Frauen

Auch in Düsseldorf ist eine steigende Anzahl

Frauen von Wohnungslosigkeit betroffen. Wir

fordern mehr Plätze –  vor  allem für  Frauen

mit Kindern und für Frauen mit psychischen

Problemen  und  eine  Tagesstätte  nur  für

Frauen. Foto Grant Durr, Unsplash
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Zum Antrag »

Demokratie-Stärken gegen
antidemokratische Tendenzen

Mehr  Bildung  über  Demokratie  und  gegen

Rassismus  und  Menschenfeindlichkeit.  Wir

finanzieren  Workshops  und  Projekte  zur

Sensibilisierung  von  Jugendlichen:  gegen

Rassismus,  Menschenfeindlichkeit  und

antidemokratische  Tendenzen  und  zur

Förderung  demokratischer  Überzeugungen

und Werte. Foto: OpenClipart-Vectors, Pixabay

Zum Antrag »

Förderung von Mädchensport

Im  Sinne  einer  geschlechtergerechten

Sportförderung  bedarf  es  einer  gezielten

Förderung  von  Mädchen  und  Frauen  im

Breitensport.  Wir  beauftragen  die

Verwaltung,  ein  Konzept  und  Richtlinien  zu

erarbeiten, um Vereine für Mädchensport zu

gewinnen. Foto: Pixabay

Alles zur Kultur »

Mittel erhöhen Kunst & Kultur
empowern

Wir  haben  die  Fördermittel  für  die  freie

Szene  um  300.000  Euro  erhöht,  eine

umfassende  Förderung  der  Fotografie  und

Unterstützung  eines  Fotoinstituts  in

Düsseldorf beschlossen, einen Ankaufsetat für

Kunst  im  öffentlichen  Raum  über  220.000

Euro jährlich eingerichtet und die Planung für

ein  Zentrum  für  die  freie  Szene  und  Off-

Kultur  in  den  Kammerspielen  auf  der

Jahnstraße in Auftrag gegeben ...

Foto: Artist CokyOne, 40° Urban Art Festival, Toulouser

Allee

NEWS SPLITTER
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Checkpoint  -  Projekt  zur  HIV-Prävention:  Das  Projekt  zur

Prävention,  Diagnostik  und  Behandlung  von  HIV  und  sexuell

übertragbaren Infektionen hat sich etabliert. Wir möchten auch im

nächsten Jahr dieses wichtige Angebot fördern - mit dem Ziel, AIDS

möglichst bald zu beenden.

„Umwelt ins Zentrum“ – Umweltbildung mitten in Düsseldorf:

Im nächsten Jahr nimmt „Umwelt in Zentrum“ weiter Gestalt an,

Trägerstrukturen  sind  zu  schaffen  und  Gebäudeplanungen  werden

konkret.  Ein  neues  Umwelthaus  als  Ankerpunkt  für

Umweltinformation  und  -Beratung  soll  das  Thema  nachhaltige

Entwicklung in der Mitte der Stadt verankern. Hier mehr! 

Schulsozialarbeit / Jugendhilfeausschuss: Schulsozialarbeit ist eine

unverzichtbare  Unterstützung  in  Düsseldorfer  Schulen  geworden.

Unser  Ziel  ist  eine  breite  und  bedarfsgerechte  Ausstattung  aller

Schulformen und -standorte mit Schulsozialarbeit. Mehr lesen?

Gender  Budgeting:  Dies  ist  ein  wirkungsvolles  Instrument,

Geschlechtergerechtigkeit  durch  eine  veränderte  Haushaltsführung

herzustellen. Auch in Düsseldorf wollen wir Einnahmen und Ausgaben

im städtischen Haushalt  untersuchen, bewerten und dann gerecht

einsetzen. Alle Infos dazu hier.

1.  „Und  es  ist  klar  geworden,  dass  bereits

alles gesagt ist.“

2. „Großeltern, Eltern, Kinder und Enkel, [...]

müssen nicht miteinander verwandt sein.“

3.  „Nicht die Masse der Partys ist  relevant,

sondern die Qualität.“

4.  „Wir  bleiben  hartnäckig  und  unbequem

[...] - versprochen.“

5.  „Nicht  alle  Menschen  verstehen  Ihre  Art

von Humor.“

Grüne? CDU? SPD? FDP? Linke?

WER HAT'S GESAGT...?
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Zur Auflösung »

November-
Newsletter »

Was sonst noch war

In  den  Fachausschüssen  haben  wir  bereits

viele  Projekte  auf  den  Weg  gebracht  und

wichtige  Anträge  beschlossen,  die  wir  im

November-Newsletter  zusammengestellt

hatten.

Zur Weihnachts-
bäckerei »

Danke Armin!

Der  Herr  der  Vorlagennummern  geht  in

Pension.  Armin  van  Leeuwen  hat  unzählige

Sitzungen  vorbereitet,  Tagesordnungen

gestrickt  und  zahllose  Ratssitzungen

orchestriert.  Danke  für  Deine  Ruhe  und

Überparteilichkeit. Viel Spaß und gute Zeit im

(Un)Ruhestand.

(zum Abschied von uns eine gebackene Tagesordnung)

Schöne Festtage & Gutes Neues Jahr
2020!

Zum Jahreswechsel  möchten wir uns herzlich

bedanken: Für lebhaften Austausch und

wertvolle Anregungen, konstruktive

Diskussionen und tatkräftige Unterstützung.

Wir wünschen einen guten Start in ein

gesundes, neues Jahr. Wir freuen uns auf ein

spannendes Kommunalwahljahr 2020 und auf

weitere gute Zusammenarbeit mit Ihnen und

mit Euch!

Euer Fraktion und Team der GRÜNEN

Ratsfraktion

WAR WAS? WAS KOMMT?

WEIHNACHTS- & NEUJAHRSGRUSS & DANKE!
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